

## 5. Frühjahrslauf in Weilersbach am 19.05.2019

### Quartett aus Vorra am Start

### Gabi belegt Platz 2 bei den Frauen

Der 5. Weilersbacher Frühjahrslauf fand bei strahlendem Sonnenschein und somit unter recht sommerlichen Bedingungen statt. Die Freiwillige Feuerwehr Weilersbach als Veranstalter konnte sich über ein stattliches Teilnehmerfeld mit über 200 Sportlern freuen, von Bambinis und Schülern über Hobbyläufer bis hin zu den Aktiven des Hauptlaufes über 10 Kilometer. Hier führte die Strecke vom Start am Sportplatz zunächst einen Kilometer leicht abfallend in den Ort. Da musste dann eine Vierkilometerrunde jeweils gespickt mit einem knackigen Anstieg zweimal durchlaufen werden, bevor dann der Schlusskilometer wieder leicht ansteigend ins Ziel am Sportplatz führte. Etliche gute Ergebnisse konnten hier die Läufer aus dem Bamberger Raum erzielen, vor allem die der DJK SC Vorra.



Gabi lief an diesem Sonntagvormittag ein beherztes Rennen. Bei ihrem vierten Start in Weilersbach wusste sie, was auf sie zukommt und teilte sich ihre Kräfte entsprechend gut ein. Nur der Gesamtsiegerin Manuela Glöckner (TSV Ebermannstadt) musste sie den Vortritt lassen und überquerte die Ziellinie nach guten 47:58 Minuten. Mit dieser schnellen Zeit gewann sie ihre Altersklasse W 50 mit deutlichem Vorsprung.

Einen weiteren Altersklassen Sieg für die DJK SC Vorra gab es bei den Männern in der M 50 durch Dieter .Er bewältigte die anspruchsvolle Strecke in guten 44:31 Minuten klar vor seinen Konkurrenten.

Ihren ersten Start dort hatten ihre beiden Vereinskollegen Wolfgang Schmitt (AK M 45) und Helmut Hofmann (AK M 55). Beide zeigten sich nach dem Lauf mit ihren Ergebnissen zufrieden. Leider verpassten beide das Podest mit jeweils vierten Plätzen nur knapp. Wolfgang finishte mit 46:30 Minuten, Helmut mit 51:01 Minuten.

Mit Dieter Bastian, Wolfgang Schmitt und Gabi Bastian ging der sehr gute 2. Platz in der Mannschaftswertung nach Vorra. Das Trio musste sich nur dem reinen Männerteam des SSV Forchheim geschlagen geben.

Eine sehr familiäre Veranstaltung ging dann mit einer zügig durchgeführten Siegerehrung zu Ende. Vielleicht finden ja nächstes Jahr ein paar mehr Aktive den Weg nach Weilersbach, denn – wem die 10 Kilometer zu viel sind – ein 6 Kilometer Lauf steht auch auf dem Plan.



*Dieter Bastian*